

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



23.10.2025

Personalsituation im Klinikum Neuperlach der MüK

Diverse Zeitungsartikel (u.a. aus der Süddeutschen Zeitung und der Abendzeitung vom 14.10.2025 sowie aus dem Münchner Merkur vom 10.10.2025) sowie ein offener Brief von ver.di aus dem Juli 2025 berichten von erheblichen Problemen bei der personellen Aufstellung und der internen Kommunikation bei der München Klinik gGmbH (MüK). Dabei wird vor allem zuletzt auch immer stärker auf die strapazierte ärztliche Personalsituation, insbesondere am Standort Neuperlach, eingegangen. Diese Zustände bedürfen der Aufklärung.

Vor diesem Hintergrund fragen wir den Oberbürgermeister:

- 1) Wie stellt sich die derzeitige ärztliche Personalsituation am Klinikum Neuperlach der MüK dar? Wie ist der Ist-Zustand im Vergleich zum Plan-Zustand?
- 2) Wie hat sich die Zahl der ärztlichen Stellen im Vergleich zum letzten Jahr verändert?
- 3) Wie viele ärztliche Stellen sind in Neuperlach derzeit unbesetzt?
- 4) Sollten ärztliche Stellen unbesetzt sein: Wie kann sichergestellt werden, dass die ärztliche Versorgung der Patientinnen und Patienten darunter nicht leidet?

Rudolf Schabl (Initiative)
Stadtrat

Alexandra Gaßmann
Stadträtin

Veronika Mirlach
stv. Fraktionsvorsitzende

Ulrike Grimm
Stadträtin

Sabine Bär
Stadträtin